

132	UTBM service communication	L'Est Républicain	Lundi 23 mars 2012
		Belfort	égalité homme femme - femmes aux responsabilités - association - parité - Aude petit

Société Aude Petit et ses amies veulent mettre les femmes en responsabilité

Des femmes et des Marianne

ELLE A LA VOLONTÉ farouche de celles qui se battent pour s'imposer. La générosité en plus. Aude Petit, cadre à l'UTBM, s'est toujours intéressée à la cause des femmes. Depuis quelques jours, elle est à la tête d'une nouvelle association dont elle affiche clairement l'objectif : « Avec Femmes aux responsabilités, nous sommes une bonne dizaine à vouloir travailler pour une société plus égalitaire. D'une façon générale, nous voulons promouvoir l'accès des femmes à toutes les responsabilités, qu'elles soient professionnelles, associatives ou politiques, car peu d'entre elles s'engagent réellement. Certes, la loi Roudy et celle sur la parité électorale ont fait avancer les choses, mais l'application en est longue... »

Avec Béatrice Robin, Laë-

titia Prud'homme, Nicole Valentin, Maëlle Meudre, Manon Rodrigues-Canellas, Sandra Schneider, Gisèle Tekler et Emilie Castellano, la présidente de « Femmes aux responsabilités » a déjà défini une ligne d'action : « Nous souhaitons que des hommes, déjà en situation de responsabilité dans tous les domaines, nous rejoignent et aident les femmes dans leur carrière. Nous allons leur proposer des formations spécifiques, en créant un réseau de référence. Notre association est transgénérationnelle, des étudiantes aux retraitées, car il n'y a pas d'âge pour prendre des responsabilités. Nous avons un seul mot d'ordre : agir, pas discourir... »

Mais l'action la plus spectaculaire initiée par Aude Petit et son association est



■ « Nous avons un seul mot d'ordre : agir, et pas discourir ».

« la Marianne de la parité » : « Nous avons intégré le réseau associatif « Elles aussi » dont le rayonnement est national. C'est lui qui remet

chaque année les Marianne de la parité aux mairies et aux communautés de communes qui jouent le jeu. En tant que relais franc-com-

tois de ce réseau national, nous allons effectuer cette démarche localement dès le mois de novembre. L'intérêt est de porter l'éclairage, de façon sympathique, sur les collectivités qui laissent de la place aux femmes, et la récompense est préférable au coup de bâton ».

Aude Petit poursuit : C'est aussi une démarche citoyenne pour alerter les élus en vue des échéances de 2014, date à laquelle toutes les communes de plus de 500 habitants devront voter pour des listes bloquées paritaires, alors que le seuil est de 3.500 habitants aujourd'hui ». Les chiffres parlent d'ailleurs d'eux-mêmes : moins de 11 % de femmes sont maires, seules 15 % sont responsables d'une entreprise de 50 salariés et plus, et 27 % cadres dans la fonction publique.

F.Z.